



SE BAJA DE LA CONTIENDA EN BLOQUE OPOSITOR

Romero Hicks declina por Xóchitl

El diputado dice que la senadora ha generado una gran expectativa

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

El exgobernador de Guanajuato, exsenador y actual diputado del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Romero Hicks, declinó a favor de la senadora Xóchitl Gálvez para que encabece el Frente Amplio por México.

A través de un mensaje en redes sociales, dio a conocer

que en lugar de postularse, apoyará Gálvez Ruiz, para que represente a la coalición opositora, integrada por los partidos PAN, PRI y PRD.

“Ante una realidad de inestabilidad económica, pobreza, desigualdad, corrupción y violencia, los mensajes diarios de nuestro Presidente han provocado polarización. Este gobierno federal ha demostrado su ineficacia, creando una gran área de oportunidad para cambiar el rumbo.

“Por eso he decidido no registrarme como aspirante, sino sumarme al liderazgo de Xóchitl Gálvez, quien al



Este gobierno ha demostrado su ineficacia, creando una gran área de oportunidad para cambiar el rumbo.”

JUAN CARLOS ROMERO HICKS

EXSENADOR DEL PAN

día de hoy ha generado una gran expectativa ciudadana que representa al México plural que necesitamos para vencer a un gobierno autoritario e incompetente por la

vía democrática”, destacó el exgobernador.

Del mismo modo, señaló que su contribución rumbo a las elecciones del 2024, será “la búsqueda de la reconstrucción y reconciliación a través de propuestas concretas que sean encabezadas por perfiles éticos, innovadores y competitivos”.

Asimismo, el diputado panista asumió su compromiso para colaborar en una propuesta para tener un México “más justo” y democrático.

El dirigente nacional del Partido Acción Nacional, Marco Cortés, le dirigió un mensaje en Twitter:

“Mi estimado @JCRomeroHicks, reconozco tu permanente lucha y entrega para construir un México mejor”.